

30 AOÛT



Rentrée

Merci, Seigneur,
pour les semaines d'été,
pour les découvertes et les rencontres,
pour la beauté contemplée,
pour le silence et l'amitié,
pour l'amour renouvelé et le repos !
Merci pour ce trésor,
je le garde dans mon corps et dans mon cœur.

Maintenant,
c'est la rentrée dans le temps ordinaire.

Mais je ne retournerai pas à mes pratiques du passé,
je ne rentrerai pas dans mes habitudes.

Je vais entrer en lutte,
Je vais entrer en amour,
je vais entrer en douceur,
je vais entrer en miséricorde et en sourire,
je vais entrer en clarté,
je vais entrer en courage,
je vais entrer en Évangile encore une fois !

C'est ma rentrée :
Viens avec moi, Seigneur !

Charles Singer